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Domanda n.1 
 
Da parte di: prof. Vittorio Bellotti  
Dipartimento di Medicina Molecolare 
 

Risponde il Rettore, prof. Fabio Rugge 
 
 

Domanda: A quasi un anno dai primi annunci sull’iniziativa governativa di Human 
Technopole ci si chiede in quale posizione si trovi la nostra Università rispetto a questo 
progetto. 

È un progetto che, nella sua pur breve storia, ha generato un forte interesse e un dibattito 
molto acceso.  

È una storia complessa da cui emergono almeno tre questioni su cui credo che sarebbe 
importante che l’Ateneo chiarisse la propria strategia. 

La prima questione riguarda la nostra posizione sulla natura del progetto nel contesto della 
crisi finanziaria degli atenei e sul metodo scelto per la sua  realizzazione. Faccio specifico 
riferimento, in particolare, alle posizioni espresse dalla senatrice Cattaneo.  

Posizioni che io in grandissima parte condivido. 

La seconda questione riguarda la politica che vogliamo seguire nei rapporti con le istituzioni 
non pavesi che sono promotrici dell’iniziativa e che attualmente sono direttamente coinvolte 
nella proposta e realizzazione del progetto. 

La terza questione riguarda la strategia che l’Ateneo ha messo in atto in rapporto ad altre 
istituzioni, in questo caso operanti a Pavia, che anche autonomamente hanno formulato 
delle proposte scientifiche di partecipazione al progetto Technopole. Questo terzo punto ha 
avuto recentemente un riscontro anche giornalistico sul quotidiano locale. Proprio da quel 
breve articolo sono emersi dettagli che è importante  che siano conosciuti da chi svolge 
ricerca biomedica in Ateneo. In particolare su questo ultimo punto vorrei avere una Vostra 
valutazione perché credo che queste azioni siano un indicatore concreto del tipo di strategie 
di politica scientifica che le varie istituzioni cittadine, insieme o separatamente,  stanno 
realizzando anche al di là di quello che rappresenterà Human Technopole. 


